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Après deux années de pandémie et de mesures

sanitaires ayant conduit à l’annulation des

cérémonies des vœux, le conseil municipal et

moi-même, avons renoué avec cet événement le

5 janvier dernier. Nous avons eu une réelle joie à

accueillir ceux qui avaient accepté notre invitation

car leur présence à cette cérémonie était un

témoignage de l’intérêt qu’ils portent à la

commune mais aussi aux temps de convivialité

permettant d’échanger et d’envisager l’avenir de

notre village. En effet, ce sont ces temps qui font

sens dans une communauté villageoise comme la

nôtre car ils signifient un lien de proximité réelle

entre les élus et la population.

ot du MaireM L’incertitude du lendemain dans laquelle nous

vivons depuis quelques années, crée un malaise, un

mal être qui, s’il peut se dissoudre quelque temps

dans des fêtes de fin d’année ou dans des

manifestations sportives mondiales, revient

régulièrement mettre en berne notre moral et nos

espoirs en l’avenir. 

Faire face à cet état, c’est vouloir faire sens, c’est

vouloir construire l’avenir plutôt que de se laisser

envahir par le pessimisme ambiant. C’est avec cet

état d’esprit que notre équipe municipale a abordé

ses responsabilités depuis trois ans. 

Pour illustrer l’engagement réel et la grande

disponibilité des membres de notre équipe

municipale, j’ai proposé un bilan de mi-mandat des

réalisations et des actions menées, réalisations et

actions ayant été régulièrement relatées dans

l’Upien toutes ces années. 

Par ailleurs, j’ai insisté sur le travail de réflexion

mené dans le cadre de la révision du PLU

concernant le devenir de notre commune afin

qu’elle reste une commune rurale où il fait bon vivre

tout en assurant sa modernisation.

Le rapide tour d’horizon proposé n’aurait pas été

possible sans l’engagement des personnels

communaux (les Atsem de la maternelle, les

personnels du service technique, les secrétaires, la

bibliothécaire). Je les ai remerciés pour l’efficacité

de leur travail et leur disponibilité afin que le service

public soit rendu avec une certaine proximité

notamment dans le cadre de l’accompagnement de

la vie associative.

J’ai mis plus particulièrement à l’honneur deux

d’entre eux qui viennent de mettre leurs

compétences au service de notre collectivité. A

savoir : le nouveau responsable des services

techniques M. Laurent Bonnard et la nouvelle

responsable de la médiathèque Mme Mireille

Martel. 

Le monde associatif, si important pour l’attractivité

d’un village, a eu du mal, suite à la crise sanitaire, à

poursuivre ses activités. J’ai remercié pour leur

engagement tous les responsables des

associations et rappelé la grande vigilance des élus

à l’égard des associations représentant le cœur

battant d’un village au même titre que les artisans

de la vie économique. Nous faisons en sorte de

faciliter leurs activités et notre réflexion porte

également sur la nécessité de nouveaux espaces à

mettre à leur disposition.

Ont été également remerciés pour leur

engagement au quotidien le corps des pompiers

volontaires ainsi que les représentants des forces

de l’ordre ayant procédé à de nombreuses

interventions ces deux dernières années et avec

qui, par le biais de Georges Sorrel, nous avons un

travail de collaboration régulier…

Faisant suite à cette cérémonie, le Conseil

municipal et moi-même présentons à toutes les

Upiennes et à tous les Upiens nos meilleurs vœux

pour cette nouvelle année. Que la confiance en

l’avenir devienne une réalité surtout pour les plus

jeunes d’entre nous. Des vœux également de

santé, de joie de vivre et d’apprentissage d’une

sobriété heureuse dans ce monde aux capacités

limitées
JJ Bruschini

Cette cérémonie a été également
l’occasion de rappeler que la salle des

fêtes dans laquelle nous nous retrouvons
chaque fois, a été inaugurée en 1994 par

le Maire de l’époque M.Billard et son
conseil municipal. M.Billard étant décédé
dans sa 100e année, la veille de Noël, j’ai
souhaité honorer sa mémoire et avoir une
pensée particulière pour son action ayant
permis, entre autres, de dynamiser la vie

associative avec cet espace et créer ainsi
un nouvel élan pour notre collectivité. 
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Paniers garnis, paniers gourmands !

Cette année encore, le dîner de Noël des
Anciens n’a pas eu lieu…

Nos séniors n’ont cependant pas été oubliés !

Toutes les personnes de plus de 70 ans, après
avoir retourné un coupon à la Mairie, ont
donc pu se régaler de produits locaux. 

Concoctés par le magasin Gamm vert de
Montmeyran, et offert par le Centre
Communal d’Action Sociale de notre
commune, ces paniers gourmands étaient à
retirer en Mairie ou distribués à domicile
par les élu.es.

PANIERS GARNIS,
PANIERS GOURMANDS !

Ginette Viollet et Valeria Crouzet

Valeria Crouzet

Depuis fin janvier 2022, il est possible pour les femmes
enceintes qui habitent dans la Drôme de bénéficier d’un
accompagnement en plus de leur suivi médical, 100 % pris en
charge. À ce jour, ce sont plus de 600 drômoises qui ont déjà
pu en profiter et les retours sont très positifs. 

Ouvert à toutes les femmes enceintes de la Drôme, sans
exception, ce suivi propose 4 entretiens individuels  : un en
début de grossesse, un à la fin du 8e mois, un 15 jours après
la naissance de l’enfant et un 3 mois après. Ce dispositif mis
en place par l’ARS et l’Assurance maladie vise à améliorer la
santé des femmes et des enfants. 

Au total, 80 professionnels de santé «  Référent parcours
périnatalité (RéPAP) » se tiennent à disposition pour guider
les femmes enceintes. Leurs missions ? Apporter conseils et
repères en prévenant notamment des risques que peut avoir
une grossesse sur la santé mentale  comme la dépression
post-partum. Il peut s’agir du médecin traitant, d'une sage-
femme ou de tout autre professionnel de santé. En plus des
entretiens, le référent assure aussi une disponibilité
téléphonique.

«  Devenir maman est un chamboulement, autant la
grossesse, l’accouchement que le post partum (…) et pouvoir
avoir cette écoute, cette oreille bienveillante m’a permis de
mieux aborder tous ces changements qui ne sont pas neutres,
et qui interviennent au cours de la vie d’une future maman.
Le RÉPAP m’a permis d’aborder tout ça avec beaucoup plus
de sérénité.  » - Laurine, habitante de Margès, maman d’un
bébé de 2 mois.

Pour plus d’informations, contacter repap@ch-valence.fr

Dans la Drôme, 
un accompagnement renforcé 

et entièrement pris en charge pour les femmes 
avant et après l’accouchement 

Actu'sociale
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Upie & les droits des
femmes. 

Votre commune se mobilise ! Dans le
cadre du mois de mars, mois dédié aux
droits de femmes, nous vous proposons
de participer à un stage d’autodéfense
avec l’association Titanes.

Titanes est une association de défense
des droits des femmes et d’actions en
faveur de leur émancipation. Cette
association propose des activités contre
les violences basées sur le genre et pour
le renforcement de la capacité d’agir des
femmes. 

Plus d’informations très prochainement
sur le site internet de la Mairie

Valeria Crouzet Adjointe aux affaires
sociales

Les enseignantes des trois classes de maternelle
ont organisé une matinée construction Kapla.
Les enfants des classes des moyens et des grands
ont fait bénéficier les petits de leurs savoirs acquis
avec l’association Kapla Lyon l’année dernière.
Voici nos constructions : tours, maisons, arbres,
ponts, clôtures, escaliers...
Nous l’avons appelé le village d’UPIE.

La classe 1 de Mme CHANAS aimerait remercier les
maraîchers : « Au panier de CARABONY » situé à
Saint-Marcel-lès-Valence pour les fruits offerts lors
du goûter de leur sortie le 20 octobre.

ÉCOLE MATERNELLE : MATINÉE KAPLA 
LE VENDREDI 2 DÉCEMBRE

INSCRIPTIONS DES ENFANTS
NES EN 2018 – 2019- 2020- 2021

Les enfants nés en 2021, ne seront accueillis qu’en
fonction des places disponibles.

DOSSIER D’INSCRIPTION A FAIRE EN MAIRIE
DU 10 JANVIER 2023 au 3 MARS 2023

APPORTER VOTRE LIVRET DE FAMILLE ET
UN JUSTIFICATIF DE DOMICILE

Horaires d'ouverture du Secrétariat de Mairie :
Lundi de 8 h à 12 h, Mardi de 8 h à 12 h, Mercredi 8
h à 12 h, Jeudi de 8 h à 12 h,
Vendredi de 8 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h 30

Admissions à l’Ecole Maternelle
Bien vouloir apporter

LE CARNET DE SANTE DE VOTRE ENFANT
LE CERTIFICAT D’INSCRIPTION 

REMIS PAR LA MAIRIE
ET LE CAS ECHEANT

LE CERTIFICAT DE RADIATION.
Le 7 mars, le 4 avril ou le 4 mai 2023

 
Prendre rendez-vous à l’école maternelle en

appelant le 04.75.84.42.93.

ECOLE MATERNELLE
RENTREE SCOLAIRE 2023-2024
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J’ai donc proposé au maire d’Upie de participer à la
cérémonie du 11 novembre. Il m’a répondu favorablement. 

Au départ, je devais lire la correspondance que nous avons
rédigée en classe. Mais, j’ai préféré lire deux lettres extraites
de Paroles de Poilus de le de Jean-Pierre Guéno. J’ai choisi
ces textes afin de dénoncer les conditions de vie des Poilus
dans les tranchées. 

J’ai également présenté deux Poilus d'Upie morts à cause de
cette guerre. Pour cela, j’ai relevé deux noms au hasard sur le
monument aux Morts, et j’ai fait des recherches sur le site
internet des Archives Départementales. J’ai donc rendu
hommage à Aristide Ferdinand Descours, mort le 23 mars
1916 à l’âge de 28 ans, puis à Jean Benistand mort le le 13 juin
1918 des suites de ses blessures de guerre, à seulement 22
ans. 

J’ai demandé à Lois Rey Giraud et Valentine Rodriguez, en
classe de 3ème, de m’accompagner lors de cette cérémonie.
J’ai aussi demandé à Léa et à Lou. Nous nous sommes
entrainé.es, et le jour de la cérémonie nous étions fin prêt.es. 

Maintenant, je réfléchis à la manière dont je pourrai participer
à la cérémonie du 8 mai 1945. Certains habitants de notre
commune ont participé activement à la résistance. Je dois
maintenant me lancer dans des recherches, ça fait partie de
mon projet !

Je m’appelle Méline Liauzu, et je suis cette année en classe
de 3ème à l’ensemble scolaire Saint Louis de Crest. A la fin de
cette fameuse dernière année de collège nous devons passer
un oral pour le Diplôme National du Brevet.

Cette année dans le cadre d’un enseignement
pluridisciplinaire regroupant l’histoire, le français, l’anglais,
l’éducation musicale et l’art plastique, nous travaillons sur un
projet qui s’appelle des Maux aux mots se raconter, raconter
par temps de guerre.
J’ai donc choisi ce thème pour construire mon projet d’oral
de DNB.

En quoi consiste mon projet ?

Il s 'agit de me plonger dans l’histoire de mon village à travers
la 1ère et 2ème guerre mondiale. 
Ce premier trimestre nous avons donc travaillé sur la Grande
Guerre, nous avons incarné des soldats, des poilus, mais nous
nous sommes aussi mis dans la peau de toutes ces femmes
qui ont participé à l’effort de guerre, en réalisant un projet de
correspondance de guerre.

Cérémonie du 11
novembre.

Méline Liauzu
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Annexe de la salle des
fêtes 

TRAVAUX RÉALISÉS
PENDANT L’AUTOMNE
ET À VENIR

Salle des fêtes

VOIRIE

L’annexe de la salle des fêtes
(ancienne fanfare) a été bien
investie par les associations
(les couturières, les 4 saisons
et en fin d’année par les
Bouviers). Une petite cuisine
a été réalisée durant l’été
2022. 

Construction d’un faux-plafond avec ossature,
dalles de 600x600 et pose de laine de verre,
Modification du mode d’éclairage avec dalles
LED posées dans le faux-plafond,
Installation de prises électriques pour les
machines à coudre,
Peinture des murs et aménagement d’une
nouvelle zone de rangement dans le
renfoncement visible sur la photo.

D’autres travaux sont prévus en 2023 pour
l’amélioration du confort des utilisateurs :

Depuis l’automne, la
scène de la salle des fêtes
bénéficie d’un dispositif
d’éclairage adapté pour
les spectacles (projecteurs
posés sur une poutre avec
console lumière DMX). 

Chemin des Vieilles : Entre la salle des fêtes et le chemin des écoles, la voirie
sera recouverte d’un nouvel enrobé et un trottoir en béton désactivé facilitera
la circulation des piétons et des poussettes. Les travaux de voirie ont
commencé en décembre (coût de l’opération : environ 32000€)

Rue du Tacot : Les canalisations d’eaux ont été remplacées par des tuyaux en
fonte et les maisons ont été raccordées. Ce chantier a été pris en charge par le
syndicat des eaux du sud-Valentinois. La chaussée sera très prochainement
refaite en bicouche. Le coût de la réfection de la route est partagé entre le
syndicat des eaux et la commune.

2023
Chemins ruraux : Plusieurs chemins feront très prochainement l’objet de
travaux : Chemin de Serrelong, extrémité de la route d’Allex, chemin de
Romezon, chemin des Pins, Chemin de Coucourdon, chemin du chenil
donnant sur le chemin du Milanais. Il s’agit de travaux sur des portions
abimées : Dérasement, curage ou reprise de fossés, apport de gravier, réglage
et compactage ou encore purgeage local de chaussée. 

Route de Montmeyran : La voirie de la route départementale (entrée venant de
Montmeyran et route des Bouviers) sera réalisée courant 2023 par le
département. A cette occasion, une voie partagée (voitures, vélos et piétons)
sera matérialisée au sol entre le cimetière et le croisement avec la route de
Montoison.

Intersection route des Bouviers et route d’Eurre : Une chambre de vanne
souterraine sera installée sur le réseau d’eau potable. Les travaux
commenceront début février. Cette chambre permettra de connecter les deux
réseaux d’eau potable de la commune et de compenser les pertes de pression
(Coût 48000€ pris en charge par le syndicat des eaux). Elle sera également
utile pour assurer les pressions et débits nécessaires aux poteaux incendie.

Fin décembre, un nouvel écran de projection (4m x 3m)
a été installé sur la scène. 
La commune a également fait l’acquisition d’un
vidéoprojecteur de qualité.
En 2023, le plancher de la scène sera poncé et reverni,
les rideaux seront changés et la sono sera révisée.

Médiathèque

La toiture,  l’isolation et
les huisseries hautes de
la médiathèque ont été
refaites cet été. La
nouvelle responsable de
la médiathèque, Mme
Mireille Martel, a pris
ses fonctions fin octobre. 

Elle a déjà réorganisé cet espace, avec l’aide des
services techniques, pour mieux répondre aux besoins
des enfants, des adolescents et des adultes. Venez
découvrir cet espace réaménagé et profiter des
services et produits proposés par notre médiathèque
(informatique, livres disques, films, grainothèque,
animations…).

CE N° DE L’UPIEN ÉVOQUE LES TRAVAUX RÉALISÉS AU
COURS DU DERNIER TRIMESTRE ET QUELQUES PROJETS
ENVISAGÉS EN 2023.

Trottoir chemin des vieilles

Bernard Porcher
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Services techniques

SUITE TRAVAUX RÉALISÉS
PENDANT L’AUTOMNE ET À
VENIR

Déchets

LE TRI DES DÉCHETS

Les services techniques ont
été dotés d’un véhicule
électrique pour remplacer le
Kangoo très ancien.

Plusieurs études sont programmées ou poursuivies en 2023
(déplacement des services techniques, réfection du chemin
du Pêcher, chauffage du groupe scolaire, panneaux
photovoltaïques). Ces points seront développés dans un
prochain numéro. 

Les bacs semi enterrés
pour les ordures
ménagères ont été
installés, par l’agglo,
mi-décembre aux
emplacements prévus.
 
La société de travaux
publics n’a pas pu
réaliser les enrobés
avant sa fermeture
pour congé d’hiver. 

des conteneurs semi-enterrés de 5 m3. Vous devez déposer vos sacs
d’ordures ménagères d’un volume maximum de 50 litres, directement
dans ces conteneurs,
des conteneurs aériens de tri pour les emballages/papiers, barquettes,
briques, boites métalliques… (bouche jaune), les bouteilles, pots,
bocaux en verre (bouche verte). Deux points de tri seront accessibles
aux Personnes à Mobilité Réduite (PMR). Les conteneurs aériens
seront installés en février. En l’attente, les anciens bacs ont été
maintenus en place.

L’agglo assure la collecte et le traitement des ordures ménagères, la
collecte et la valorisation des déchets recyclables, la gestion des
déchetteries et la gestion des conteneurs. Après la collecte, les déchets sont
envoyés au syndicat de traitement des déchets Ardèche-Drôme pour être
traités et recyclés. L’ensemble de ces services est financé par la taxe
d’enlèvement des ordures et la redevance spéciale pour les établissements
professionnels.

Les coûts liés aux activités de collecte et de traitement des déchets ne
cessent d’augmenter. Voilà pourquoi l’Agglo travaille à l’optimisation de
son service de collecte dans un souci de maîtrise de la dépense publique.

Dans ce contexte, l’Agglo fait évoluer le mode de collecte des ordures
ménagères sur les communes de moins de 10 000 habitants. 

Concrètement, ce qui change sur Upie
Il n’y a plus de passage du camion le samedi matin. La collecte des ordures
ménagères se fait dorénavant exclusivement en apport volontaire via :

Attention : les objets volumineux, les emballages cartons ne pouvant entrer
dans les bacs, les objets en plastique autres que les emballages (jouets,
tuyaux d’arrosage…), les gros polystirènes (emballages de meuble,
électroménager…) sont à déposer en déchetterie (comme par le passé).
C’est gratuit. Il en est de même pour la vaisselle en verre. 

Les centrales d’enrobage ne réouvrant que fin janvier /
début février, les enrobés autour des bacs seront
réalisés en février. 
Les nouveaux bacs pour la collecte des papiers, cartons,
plastiques et verres seront installés après réalisation de
ces enrobés. En l’attente, les anciens bacs sont
maintenus à leur emplacements habituels.
Des arbustes seront plantés, là où c’est possible, pour
rendre moins visibles ces bacs.

Groupe scolaire
Les classes de l’école
maternelle et une classe de
l’école primaire ont été dotés
de vidéoprojecteurs et de
bornes Wifi. Les classes ont
également été dotées de
capteur de CO2. La toile du
préau du groupe scolaire est
particulièrement
endommagée (poches d’eau,
fuites…).

En 2023 cette toile sera remplacée par des plaques
aciers et les aléas provoqués par les fuites seront
réparés.
Cuisine de la cantine
L’aération de la cuisine sera asservie à la hotte
aspirante pour éviter les entrées d’air froid par les
canalisations des aérothermes. 

Etudes

Bernard Porcher
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Les arbres, par leur système racinaire favorisent
l’alimentation en eau et en minéraux des cultures
de surface. Les arbres permettent aussi de
diversifier les productions bois d’œuvre, bois
énergie, fruits, fourrage... 

Ils limitent également la fuite des nitrates réduisant
la pollution des nappes phréatiques. Les feuilles
des arbres tombées sur le sol améliore sa fertilité.
Pour la faune, les arbres et les haies dans les
champs permettent d’obtenir une diversité des
espèces et des habitats, favorisant les insectes
auxiliaires des cultures et pollinisateurs.

Voilà un an déjà que Marie Anne et Pierre Ratajski
du Pitymaraîcher , Noémie Lepoutre de la Ferme
des 3 Cocottes, et Michel Vignat de la ferme de
Coucourdon se sont lancés dans la plantation de
haies et d'arbres.

En ce mois de janvier, Michel Vignat poursuit ses
actions de plantations toujours dans le cadre du
programme de l’Association Drômoise
AgroForesterie. Les samedis 7 janvier puis 21 janvier
ce sont quelques 250 arbres et arbustes qui seront
plantés dans le cadre d’un chantier collectif sur la
parcelle des Aurelles et le quartier dit « le Cognet ».
Quant à Noémie Lepoutre, poursuivra ses
plantations avec une double haie le long de la
route de Crest, serre de Many.

Ces plantations participent directement au
développement de l'agroforesterie sur notre
territoire. L’agroforesterie est l’association d’arbres
et de cultures ou d’animaux sur une même
parcelle. Cette pratique ancestrale est aujourd’hui
mise en avant car elle permet une meilleure
utilisation des ressources, une plus grande
diversité biologique, et la création d’un micro-
climat favorable à l’augmentation des
rendements.

Plusieurs systèmes existent : formes bocagères,
prés-vergers, prés-bois, alignements de peupliers
ou encore plantations de noyers associées à
l'élevage ou d’autres essences associées aux
cultures.

DE NOUVELLES PLANTATIONS
D’ARBRES ET DE HAIES

Actu'verte Enfin, les arbres ont la capacité d’absorber le CO2 et
durant leur phase de croissance, de stocker le
carbone. Ils participent donc à atténuer les effets du
changement climatique. 
Nous l’avons compris, l'agroforesterie est une
composante essentielle dans la limitation du
dérèglement climatique et de ses conséquences.

Valeria Crouzet
Commission Transition
Source : Ministère de l’Agriculture et de la
souveraineté alimentaire
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Puis, les participant.es ont eu le plaisir de rencontrer des
membres de VoisiWATT. Coopérative citoyenne créée en
2017 en nord Drôme, cette structure se propose
d’apporter des solutions simples, efficaces, locales et
fiables en termes d’autonomie énergétique. N’hésitez pas
à les contacter, pour des conseils, pour une expertises,
une réalisation sur leur site https://voisiwatt.com ou en
contactant directement par téléphone Olivier MOUQUET
au 06 21 97 63 10

La prochaine rencontre est programmée le jeudi 2 février
à 19h à Upie, sur le thème de la lecture et de la
compréhension des factures d'électricité. 
Cette matinée s’est clôturée par un délicieux buffet
composé de produits locaux, proposé par le café
associatif d’Upie la P’tite Cantine. Se rencontrer,
échanger, être ensemble est déjà un pari réussi pour
cette nouvelle aventure locale. 

Valeria Crouzet Commission Transition

Samedi matin 7 janvier, alors que les Bouviers décoraient
le village de fanions , la P’tite cantine était pleine à
craquer ! Citoyens, citoyennes, élu.es de Montmeyran et
d’Upie s’étaient donnés rendez vous pour le lancement
d’un nouveau défi, le défi Déclics visant à l’économie
d’énergie et de l’eau.

Organisé par Laetitia Challancin et Valeria Crouzet,
toutes deux conseillères municipales dans leur commune
respective, ce défi consiste à économiser la
consommation d’énergie et d’eau. Adopter des éco
gestes, s'informer, échanger, se rencontrer sont autant
d’actions qui participent à une réflexion, voire à la
réduction de nos consommations d’énergie, donc à nos
émissions de Co2, tout en espérant que ces initiatives
individuelles soient accompagnées de mesures
publiques de grande ampleur.

Une vingtaine de foyers s’est donc engagée à renseigner
sa consommation d'électricité sur le site Déclics du CLER
- Réseau pour la transition énergétique, dans l’objectif de
réduire de plus de 10% sa consommation d’ici le mois
d’avril.
Pour relever ce défi dans la convivialité, des rencontres
mensuelles sont organisées. 
Ce samedi, Florie Mor, Responsable du Service Transition
Énergétique à Valence Romans Agglo et Philippe
Labadens, Vice-Président à la Transition Energétique de
Valence Romans Agglo sont venu.es présenter le PACAET
ainsi que le plan sobriété de l’agglo. 

UN NOUVEAU DEFI, LE DÉFI DÉCLICS
OU COMMENT ÉCONOMISER LES
ÉNERGIES, L’EAU …

Actu'verte
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VERDISSEMENT DU VILLAGE
PLANTATION D'UNE HAIE D'ARBUSTES LE

LONG DU GRILLAGE DE L'ECOLE
ELEMENTAIRE

 

A la demande d'une institutrice de l'école
élémentaire qui souhaitait pouvoir dissimuler le
grillage vert peu esthétique qui entoure l'école,
nous avons planté environ 50 arbustes d'essence
locale, tous produits par l'entreprise GRAINES
VOYAGEUSES, installée en bord de DROME à
SAILLANS, pépinière qui produit et vend des
arbustes et arbres locaux.

Beaucoup de bénévoles ont participé à
l'opération, nous les en remercions vivement.
Les arbustes achetés n'ayant pas été tous
utilisés, nous tacherons de les planter le long des
containers plastiques prés des poubelles
enterrées lorsque les travaux seront terminés.

Marie Pierre Valentin

BEAU SUCCES pour la collecte 2022 : 572 KG.

La collecte qui a eu lieu à UPIE, au magasin U
EXPRESS, les 26 et 27 novembre derniers a
rapporté 572 KG de denrées alimentaires,
portées le soir même à l'entrepôt de
CHABEUIL.
Les habitants d'UPIE ont été particulièrement
généreux, des chariots et paniers entiers nous
ont été donnés.

Merci à vous tous et bon début d'année 2023.

Le conseil municipal

COLLECTE POUR LA BANQUE
ALIMENTAIRE WEEK-END DES 26 et

27 NOVEMBRE 2022

Actu'verte

9



QUESTION 1 : Je veux raccorder ma
construction au réseau d'eau potable. A qui je
m'adresse ?

Réponse : VEOLIA eau. Le numéro de téléphone
est le 09 69 32 34 58. 24H/24 7J/7
C'est le passage obligé pour la prise en
compte d'une demande de branchement au
réseau d'eau potable situé dans les
communes de notre territoire (liste des
communes en haut à gauche de cette note).
NB : La demande de branchement devra
obtenir avant la réalisation des travaux l'avis
favorable du Maire de la commune et du
Président du syndicat. Ce numéro de
téléphone est également valable pour toute
réclamation d'abonnés, pour un manque
d'eau, pour signaler une fuite avant compteur,
pour un problème de facture. Vous souhaitez
vous rendre chez Veolia : un seul point
d'accueil Agence VEOLIA à St Péray, 2 rue Paul
Langevin (lundi, mercredi et vendredi de 9h à
12h).

Syndicat Mixte des Eaux
du sud Valentinois 

SYNDICAT MIXTE DES EAUX
DU SUD VALENTINOIS

L'eau potable des communes de
Ambonil,Beaumont-lès-Valence,

Beauvallon, Combovin, Etoile-sur-Rhône,
La Baume Cornillane, Léoncel, Montéléger,

Montmeyran, Montoison, Ourches, Upie.

Président : Francis VANDERMOERE
Assistante de gestion : Laure FAURE

Ouverture bureau : du lundi au jeudi 8h 16h
Le vendredi 8h 12h

Adresse postale/10 impasse de Franconnet
26120 MONTMEYRAN

NOTE INFORMATIVE à destination des abonnés et futurs abonnés

QUESTION 2 : Pourquoi c'est Veolia?

Réponse : Le Syndicat des eaux du sud valentinois a
confié, par contrat d'affermage, à Veolia
l'exploitation du service : branchements, facturation,
gestion des abonnés ... et également la surveillance
de la production d'eau (tant en quantité qu'en
qualité), réparation des fuites sur réseau et sur les
branchements avant compteur,... Le Syndicat
s'occupe des investissements : Extension 
 renforcement, renouvellement du réseau d'eau
potable, construction d'ouvrages nécessaires au
bon Fonctionnement(exemple: réservoir d eau,
station de pompage...

QUESTION 3 : Comment connaître la qualité de l'eau
du robinet ?

Réponse : Se connecter sur le site :
eauxsudvalentinois.fr, rubrique QUALITE EAU. Toutes
les analyses, faites par l'ARS chaque mois, sont
insérées dans cette rubrique.
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   Trichothérapy (coupe énergétique Ce soin offre volume, brillance et lumière à
vos cheveux et une réactivation du bulbe pour la repousse du cheveu. 

   Soin ayurvédique ou argile
   Coloration végétale BIO
   Conseil coloration végétale à faire soi-même à la maison 
   Soin argilo vibratoire...
   Prothèse capillaire & turbans
   Conseil, mise en beauté et coiffure
   Soin Aromathérapie et son massage…
Conseil bien être et mieux être (alimentation, huiles essentielles, plantes …)
Des ateliers et portes ouvertes régulièrement 

Chez VOUS ou chez NOUS

Une transformation capillaire visible immédiatement.

Je suis Brigitte et j’arrive sur Upie.
Coiffeuse depuis 25 ans formée en  conseil en
image, en soin ayurvédique, en naturopathie 

(CNR André Lafon 3ans ), Trichotherapy            
 (coupe énergétique) et prothèse capillaire.

Institut Métamorph'OSE

Métamorph'Ose
Retrouvez moi sur FACEBOOK pour suivre nos infos, nos ateliers et évènements.

   Institut Métamorph'Ose by Elite prothésiste capillaire et Trichothérapy26
Espace Aucedro - 265 chemin de Bellevue - 26120 Upie  - RDV 06 62 78 66 50 ou MP

Mon mantra : un univers apaisant où écoute,
accompagnement, bienveillance et

conseils sont les maîtres-mots.

JE VOUS INVITE A
VENIR DECOUVRIR

L’UNIVERS
METAMORPH OSE 

Nouveau à Upie

Prothésiste capillaire médicale agréé CPAM
Prise en charge 100%

Actu'éco
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Présente sur les communes d’Ambonil, La
Baume-Cornillane, Eurre, Montmeyran,
Montoison, Ourches, Upie, Vaunaveys-la-
Rochette, l’association s’adapte aux besoins
d’aide à domicile de la population en
apportant son écoute et ses compétences.
Dimanche 6 Novembre 2022, l’ADMR a
proposé une représentation théâtrale dans la
salle des fêtes à Upie, Intra-Muros d’Alexis
Michalik, jouée par les Tréteaux de la Cumane
de Saint Marcellin.
Une belle discussion avec les acteurs autour
d’un verre de l’amitié a terminé la soirée dans
une salle remplie.

Nous avons eu le plaisir, malgré une météo
tantôt bien humide, tantôt bien froide,
d'avoir bon nombre de visiteurs lors de nos
marchés de Noël.
Avec le plaisir de découvrir de nouveaux
exposants/créateurs, nos visiteurs ont aussi
pu se régaler de vin chaud et de crêpes en
regardant la magnifique crèche de Chantal
sous le regard attendri du père Noël....ce fût
un vrai succès !
Toute l'équipe de La Grange aux merveilles
vous souhaite une excellente année 2023 et
vous donne rdv à la grange pour un nouveau
marché les 1er et 2 avril... Et ce n'est pas un
poisson !!!
A vos agendas et au plaisir de vous revoir...

L'équipe de LGAM 26

L’association ADMR vous
adresse ses meilleurs

vœux.
 La grange aux merveilles

ADMR

LE COIN DES ASSOCIATIONS
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Déjà un semestre d’activité écoulé, et nous sommes
ravis de vous avoir vu répondre présents aux différentes
manifestations organisées par l’APEECU. 

Notamment et surtout pour le grand retour du loto des
écoles, le samedi 19 novembre, qui après 3 ans
d’absence a été un grand succès grâce à vous tous !
Une ambiance festive et conviviale régnait dans la salle
des fêtes bondée. Cette soirée a engendré un joli
bénéfice qui promet des beaux projets aux écoles
d’Upie. Nous remercions participants, donateurs et
bénévoles pour leur investissement.

Aussi, nous sommes heureux d’avoir également pu
renouer avec la traditionnelle fête des Bouviers. Les 8 et
14 janvier derniers vous avez pu voir défiler nos « p’tites
bouilles » à la table de Rémi, héros du héros du Disney
Ratatouille®. C’est grâce à la collaboration de notre
association avec celle de la Cantine Garderie ainsi
qu’aux Bouviers que ce beau projet a pu voir le jour.
Nous remercions encore une fois l’ensemble des
parents qui ont œuvré à la réalisation de ce char et leur
donnons rendez-vous dès la rentrée prochaine pour
renouveler cette expérience.

Prochaine étape cette année, dimanche 5 février pour
un après-midi jeux pour les enfants à la salle des fêtes
d’Upie. Au programme jeux en bois, jeux de société et
l’intervention de l’association Femmes Solidaires qui
proposera une exposition et des jeux pour sensibiliser les
enfants à toutes sortes de discriminations. Toutes les
animations vous sont offertes par l’APEECU. Entrée libre
et gratuite, n’hésitez pas à venir faire découvrir vos
propres jeux ! Au gouter : buvette, crêpes et bonbons
vous seront proposés à la vente pour donner une petite
note de douceur à cet après-midi de partage.

Enfin, n’oubliez pas de noter dans votre agenda les
rendez-vous clés de 2023 : La fête du printemps samedi
29 avril et la fête des écoles samedi 1er juillet.

Toute l’équipe de l’APEECU vous présente ses meilleurs
vœux de santé et de bonheur pour cette nouvelle année
2023.

Cette année, l'association de la Cantine a collaboré
avec l'association de l'APEECU pour construire un
char dédié aux enfants upiens, qui est sorti lors de la
traditionnelle fête du village en ce début d'année.
C'est 70 élèves des écoles d'Upie qui ont enfilé
tabliers et toques pour défiler au côté de Rémi du
succès Disney Ratatouille.
Nous avons apprécié ces moments de partage
entre parents et enfants lors de l'élaboration du char
qui a vu le jour en l'espace de 2 mois. Les enfants ont
même aidé en coloriant ou gaufrant des dessins de
Ratatouille pendant les temps de garderie.
Nous tenons à remercier tous les parents qui ont
contribué à la construction du char et qui ont
répondu présents des idées plein la tête pour le plus
grands plaisir des enfants.
Ce tel succès nous confirme que l'expérience sera
assurément renouvellée l'année prochaine pour
permettre une nouvelle fois aux enfants Upiens ( et
aux parents ) de vivre la fête pleinement.
 
Côté dates, n'oubliez pas notre vente de fleurs
organisée début mai sur le parvis des écoles. Puis
cette année, la 2ème édition de notre soirée Moules-
Frites est prévue le samedi 03 juin, ce sera l'occasion
de rendre hommage à 2 personnes qui ont oeuvrés
durant plusieurs dizaines d'années à la continuité de
la cantine des Ecoles et qui se verront en cette fin
d'année scolaire mériter une belle retraite.
 
Enfin nous participerons à la Fête de la musique le
samedi 24 juin, en collaboration avec l'association
du Jardin Musical.
 
L'ensemble de l'équipe de la cantine d'Upie vous
présente ses meileurs voeux et espère vous croiser
tout au long de l'année sur ses diverses
manifestations.

Association cantine autonome 

APECCU
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La Royauté

Ce dimanche 8 Janvier, la météo a été joueuse.
Jusqu'au top départ du corso le temps était vraiment
incertain. La pluie a cessé juste le temps du défilé pour
reprendre après. Nos bonnes étoiles veillaient sur nous
et la fête.

Nous avons le plaisir de vous annoncer le nouveau
couple de baron qui reprend le flambeau de la fête,
Noémie et Quentin Lepoutre, parents de Pauline,
Jeanne et Louison, longue vie à la Royauté et à la fête
des Bouviers d'Upie.

Nous tenons à remercier toutes les associations qui
ont participé à la préparation de la fête, par leur
présence, la confection des chars, leur aide pour que
tout se passe bien. Nous remercions, les cocardières
qui ont fait un excellent travail, l'Apeecu et
l'association de la Cantine Autonome pour le
magnifique char et pour tous les enfants présents. Un
goût de jeune et de renouveau se fait sentir, la relève
est prête. L'Obu, l'Amicale des Pompiers de la Raye
pour leur char respectif, les amis des Bouviers pour
leur char surprise, le Foyer pour Tous, les Classards
2023, la Sous-Classe, pour leur char également... Et
nos amis de la Royauté de Montoison ainsi que la
mairie d'Upie pour son soutien.

M e r c i  à  t o u s .  A  t r è s  v i t e .

LE COMITÉ DES BOUVIERS 

Assemblée Générale : Vendredi 17 Mars
Saga des Bouviers: Dimanche 28 Mai

Nous remercions également tous les bénvoles qui
ont participé à l'organisation de la Fête, à la
confection du char des Bacchus, les "petites mains"
qui travaillent d'arrache-pied et qui soutiennent la
Royauté.

A vos agendas:
Voici les premières dates à retenir pour ce début d
année 2023 :

Flash info « Classards 2024 »:
Les jeunes du village qui auront 18 ans en 2024 et
qui souhaitent participer à la classe, sont invités à
prendre contact avec Blandine au 06 63 39 35 34
avant le 30 Avril 2023 sans faute.

Le Comité des Bouviers d'Upie  a
célébré sa 189éme fête
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AMICALE DES POMPIERS
DE LA RAYE

Nous tenons à vous remercier pour l’attention que vous
nous avez témoigné lors de notre traditionnel passage de la
distribution des calendriers. Cependant, une erreur s’est
glissé sur la page du mois de décembre de notre calendrier
: les dates indiquées sont celles de 2022… Nous vous
présentons toutes nos excuses pour ce désagrément.

Depuis septembre 2021, notre effectif à beaucoup évolué.
Des départs de personnels pour raison personnelle, ou pour
déménagement, ainsi que l’obligation vaccinale toujours en
cours nous ont amené à effectuer des recrutements. 

C’est ainsi que nous avons accueilli depuis cette date des
nouvelles recrues : Walter DESRUMEAUX, Vincent BRUN,
Maxence BRUYERE, et Emma PERRET, tous domiciliés sur Upie
ou Montmeyran. Nous avons également accueilli 2
pompiers de Montvendre en double affectation, ce qui
signifie qu’ils peuvent intervenir avec les 2 casernes
(proximité géographique) : Pascal et Mathéo FERRAND. 

Également en personnel supplémentaire nous avons
accueilli des mutations d’Etoile et de Montoison : David
DORRÉ et Cyprien TERRASSE.

Et enfin Steve PETITOT en indisponibilité depuis plusieurs
années fait son retour au sein de notre effectif depuis ce 1er
janvier. Ces recrutements ont permis de relancer une
dynamique en péril, nous leur souhaitons donc la bienvenue
et que leur engagement soit riche et pérenne.

Nicolas ARNAUD pompier volontaire à La Raye était le roi de
la fête des bouviers d’Upie de ce début janvier. C’est ainsi
que depuis le mois d’octobre nous avons construit un char
pour défiler pour le fameux corso. Ça a été l’occasion pour
de nombreux pompiers de découvrir la famille des bouviers
et pour d’autres de transmettre leurs compétences de
charologue !

Pour finir, les sapeurs pompiers de La Raye vous présentent
leurs meilleurs vœux pour cette année 2023, et en regardant
l’avenir avec espoir, souhaitons que l’engagement et la
bienveillance guide notre futur !

Olympique Boule
Upienne 

En cette nouvelle année le club continue sur sa lancé
et sa belle ascension au niveau du championnat. Du
nouveau pour 2023, que ce soit au niveau du bureau
ou au niveau du jeu avec la création d’une équipe
féminine inscrite au championnat ainsi qu’une
deuxième équipe masculine. Notre nouveau président
Anthony GUARDIA, prend ses marques dans ce
nouveau rôle épaulé par les membres du bureau ainsi
que les adhérents et licenciés du club. 

Cette année des grandes dates sont déjà à retenir : le
samedi 13 mai 2023 avec un concours ouvert à tous, le
vendredi 16 Juin et le vendredi 11 Août avec un
concours nocturne. 

Nous nous retrouverons également lors du concours
annuel de la Mairie du 14 Juillet ouvert à tous et le
samedi 9 septembre concours ouvert à tous. 

Une chose ne change pas à l’OBU, deux choix s’offre à
vous, une adhésion loisirs à 20€ ou licencié à 65€
incluant la licence officielle à 45€ et l’adhésion loisir à
20€, le choix vous revient. N’hésitez pas à nous
rejoindre et nous encourager dans notre
championnat et faire briller ce joli club Upien ». 

« L’ensemble du bureau de l’Olympique Boule
Upienne, vous souhaite une bonne année 2023. 

Une fin d’année bien remplie donc
entre activité opérationnelle, et

associative assez intense. 
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Le 2 décembre, la Médiathèque municipale d’Upie a

accueilli une quarantaine de personnes venues,

bravant le froid, applaudir les artistes lors de la

représentation du théâtre d’objet MAMAAAAAN!, dans

le cadre de la saison culturelle des bibliothèques du

département de la Drôme.

La boite aux lettres du Père Noël fabriquée par Murielle et

Raymond s’est invité à la médiathèque. Pour l’occasion

sapin et décorations de Noël ont trouvé leur place au sein

des espaces réorganisés par l’équipe de la médiathèque.

Lors de la soirée pyjama du 13 décembre les enfants ont pu

y glisser leurs lettres aux Père Noël.

Le site de la médiathèque vous permet de consulter

son catalogue, de découvrir les dates de ses

prochaines animations, de consulter vos comptes,

d’effectuer des réservations en ligne…
https://www.mediatheque-upie.fr/

Vous souhaitez partager votre goût de la lecture !

Vous désirez utiliser vos connaissances ! 

Vous voulez partager une partie de votre temps

libre, de votre énergie !

Vous aimez lire ! 

Mireille, notre nouvelle bibliothécaire vous attend à la

médiathèque d’Upie;

Le bénévolat demeure indispensable au bon

fonctionnement de notre médiathèque. Collaborateurs

occasionnels, les bénévoles sont des acteurs et des

actrices de proximité indispensables à la diffusion de la

culture sur notre territoire rural.

Venez rejoindre l’équipe en cette nouvelle année pleine

de projets !

Ça bouge à la médiathèque !

Vous pourrez profiter d’un nouvel espace convivial aux heures d’ouvertures

Tous les adhérents de la médiathèque municipale d’Upie qui en font la demande, ont accès à la plateforme numérique
de la médiathèque départementale de la Drôme qui vous propose des livres numériques, des concerts, des films…..

https://mediatheque.ladrome.fr/numerique
 

Ressources numériques : Votre médiathèque vous donne accès à des contenus de qualité, de chez vous et gratuitement
: films, musique, livres électroniques, magazines, autoformation... Découvrez-les ! N'hésitez pas à demander +

d'information à votre bibliothécaire
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INFOS PRATIQUES

ETAT CIVIL

N° de la santé : 
MEDECIN GENERALISTE 04.75.84.43.30
(DARBON Arnaud)
PHARMACIE 04.75.84.71.98
(MAZINGUE PASCALE)

INFIRMIER(E)S :
- Mme Darriet : 06 47 72 59 19 
- Justine Planet : 06 47 72 59 19
- Mme Thiriet et Mme Baron 06.21.61.33.42
- Chazalet, Neant et Lestrat 06-70-98-28-65

Déchets verts Plate forme des Boudras
Mercredi 13h30 à 16h30
Samedi 8h30 à 11h30 

Les déchèteries :  Toutes les déchèteries de
l'aglo sont accessibles aux Upiens. 

Montvendre :
Lundi, mercredi, vendredi de 10h à 12h et 15h à
18h 
samedi 9h à 17h

Beaumont : 
Lundi : 9h30-12h
Mardi, mercredi, jeudi, vendredi 14h 17h
samedi 9h- 17h 

SPANC : 04 75 75 41 33
Valence Romans Agglo : 04 75 81 30 30 

NAISSANCES

RECENCEMENT MILITAIRE 

RÉSEAUX COLLECTIFS
Véolia eau: 09 69 32 34 58 
EDF : 09 96 32 15 15 
Orange : 10 14

DECES 

Mairie
1 rue de la Mairie 26120 Upie
Secrétariat : 04 75 84 45 30
E-mail : contact@mairie-upie.com
Facebook :
https://www.facebook.com/upie2020
Site internet : https://mairie-upie.com

Lundi 8h à 12h
Mardi 8h à 12h
Mercredi 8h à 12h
Jeudi 8h à 12h
Vendredi 8h à 12h et 13h30 à 18h30

Agence postale ( levée 11h)
Lundi 8h30 à 12h
Mardi 8h30 à 12h
Mercredi 8h30 à 12h
Jeudi 8h30 à 12h
Vendredi 8h30 à 12h et 13h30 à 18h00

Médiathèque
Tél : 04 75 84 38 64
E-mail : mediatheque-upie@orange.fr

Mardi 16h00-18h30
Mercredi 10h00-12h00 16h00-17h30
Jeudi 16h00-18h30
Vendredi 10h00-12h00 16h00-17h30
Samedi 10h00-12h00

Service d'Urgence : 
Pompiers : 18
SAMU : 15
Police : 17
N° national d'urgence : 114
Gendarmerie : 04 75 59 00 22

MARIAGE

Né(e) en février 2007 à partir de vos 16 ans et jusqu’au 31/05/23
Né(e) en mars 2007  à partir de vos 16 ans et jusqu’au 30/06/23
Né(e) en  avril  2007 à partir de vos 16 ans et jusqu’au 31/07/23
Né(e) en mai 2007 à partir de vos 16 ans et jusqu’au 31/08/23

Vous devez vous faire recenser, si vous êtes :

Merci de vous munir de votre livret de famille, d’un justificatif de domicile et
d’une pièce d’identité valide (Carte d’identité ou passeport)

COSTA Calie, née le 15 juillet 2022 à Valence
HAMADA Elio, né le 06 octobre 2022 à Valence
REY Juliette, née le 24 octobre 2022 à Valence
ROCHE Andréa, né le 02 décembre 2022 à Romans-sur-Isère

JOYEUX Olivier et DAVOINE Paulette, mariés le 17 décembre 2022 à Upie

CHASTAING Charles, décédé le 07 décembre 2022 à Valence
VALLERNAUD Marcel, décédé le 13 décembre 2022 à Beauvallon
PERRIER Raymonde veuve VALLERNAUD, décédée le 14 décembre 2022 à
Crest
BILLARD Lucien, décédé le 24 décembre 2022 à Upie
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DATES DES  CONSEILS MUNICIPAUX

LA MÉDIATHÈQUE 

LES RDV à NE PAS MANQUER 

Prochaines animations à la Médiathèque d’Upie
Bébés lecteurs 0-3 ans
Jeudi 5 janvier  à 10h15
Jeudi 2 février à 10h15
Jeudi 2 mars à 10h15

Soirée Pyjama
Vendredi 3 février de 19h30 à 20h30 

Les personnes intéressées par la reprise des ateliers
d’initiation à l’informatique peuvent s’adresser directement
à la médiathèque d’Upie, au 04 75 84 38 64

Animation vacances jeudi 16 février  médiathèque
Sur réservation (possibilité de réserver sur le site de la
médiathèque)

Lundi 27 février conseil municipal 20h30
Lundi 3 avril conseil municipal 20h30

DATES DES CONSEILS MUNICIPAUX

Samedi 4 février Sainte Barbe 
Amicale des Sapeurs-pompiers de la Raye à la salle des
fêtes

Dimanche 5 février après-midi jeu pour enfants organisé
par l’association des parents d’élèves (APEECU) à la salle
des fêtes

Dimanche 26 février Projet vibration organisé par la Régie
spectacle à la salle des fêtes

Samedi 4 mars Soirée théâtre organisée par les anciens
Pompiers de la Raye à la salle des fêtes

Mardi 7 mars Goûter ADMR à la salle des fêtes

Samedi 11 mars  Saint-Patrick organisée par ROU à la
salle des fêtes 

Mercredi 15 mars Spectacle comédie itinérante de Valence
à la salle des fêtes

Vendredi 17 mars Assemblée générale des Bouviers à la
maison des associations

Samedi 18 mars jardin musical café-concert Saint-Patrick
à la salle des fêtes

Dimanche 19 mars commémoration cessez le feu de la
guerre d’Algérie (FNACA) au monument aux morts

Vendredi 7 avril Assemblée générale des Sapeurs-
Pompiers à la caserne de la Raye

Samedi 13 mai vente exposition fil à l’aiguille couture salle
annexe salle des fêtes (l’association voudrait mettre
l’information sur cet Upien).

AGENDA

ASSOCIATION DES ANCIENS
POMPIERS DE LA RAYE

Samedi 4 mars 
à la salle de fêtes d'Upie à 20h30

entrée 10€

VENTE DE BUGNES
Renseignement 06 89 45 28 50
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Dimanche 26 février : de 10h à 17h
Salle des fêtes Upie 

Réservation Médiathèque d'Upie :
 04 75 84 38 64

Tu as entre 7 et 99 ans
Tu aimes danser, chanter, écrire,

dessiner, jouer, partager, inventer...
 

La mairie d'Upie et Yeraz t'invitent,
viens quand tu veux, tu peux.  

Gratuit et tout public

Yeras et Cie
 Projet participatif et collectif 

 Danse ta vie! 

Renseignements Yéras compagnie Yvon Gascon ;  
06 30 10 89 15 - Régie spectacle Upie: 06 75 04 06 81

CULTURE

ET Le 15 mars  DU THÉATRE À 20h salle des fêtes Upie 

"Bjik " avec la Comédie Itinérante

Dès 7 ans à voir en famille
DURÉE : 1H

Une fable poétique de
Christian Bobin interprétée
par une marionnette et deux

comédien·ne·s dans laquelle le
plus banal côtoie à chaque

instant le merveilleux. 

Christian Bobin / Maïa Jarville


